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随着医学研究的深入，中药

独特抗肿瘤药效得到肯定，“绿

谷灵芝宝+手术、放化疗+合理的

饮食、运动”这种系统治疗方法

是肿瘤治疗的最佳模式，能最大

程度地减轻患者痛苦，改善生存

质量，延长生命。绿谷灵芝宝

（原中华灵芝宝）上市13年，惠及

患者160万，是肿瘤患者的良心

药、放心药，是肿瘤患者康复的

福音。

肿瘤治疗
存在的问题

肿瘤一旦到了晚期，多种危

急情况出现，治疗往往变得比较

棘手。临床上很多病人肿块巨

大、多处转移，已经缺乏有效的

治疗手段，加上高热、黄疸、昏迷

等症状出现，让医生也束手无

策，治疗往往陷入绝境。医生不

得不做出“姑息治疗”甚至“出

院”的决定，患者的生命堪忧。

1、肿块巨大，无法手术，如何

带瘤生存？

2、切了还长，多次复发转

移，怎么办？

3、身体太差，不能接受放化

疗，治疗必须中断？

4、胸腹水、黄疸、疼痛，恶病

质缠身，要放弃吗？

三期临床验证
疗效有保障

三期临床实验表明：绿谷灵

芝宝治疗肝肿瘤、肺肿瘤、乳腺

肿瘤、肠肿瘤、胃肿瘤、鼻咽肿

瘤、卵巢肿瘤等多种实体肿瘤及

白血病等疗效显著，并能明显改

善因肿瘤引起的恶心、呕吐、疼

痛、发热、胸腹水、出血、溃疡、黄

疸及晚期肿瘤患者的各类恶病

质症状。

服用一个疗程：多数患者在睡

眠、食欲、疼痛、发热等方面得到

改善。

服用两个疗程：体质逐步恢复，

白细胞明显上升，部分患者胸、

腹水逐渐被吸收。

服用三个疗程：大部分肿瘤生长

得到控制，部分患者的肿瘤逐渐

缩小软化乃至消失，生存期明显

延长。

发生在我们
身边的故事

2003年3月家住合肥市胜

利路的王光银被确诊为肝癌，晚

期 ！ 肿 块 面 积 达 到

12.5cmx16cm。3 月 25 日，王光

银接受介入栓塞治疗。期间剧

烈的药物反应使他频繁呕吐，食

欲不振、剧烈头痛。4月20日，

王光银开始服用绿谷灵芝宝。

在绿谷灵芝宝的配合下，王光银

顺利的度过了 4 次介入治疗。

2003年 10月检查显示，各项指

标都已正常。如今8年过去了，

王光银身体强健，多次复查均无

复发转移迹象，已经退休的他在

家安享晚年。

绿谷灵芝宝：拯救患癌亲人

绿谷灵芝宝合肥专卖：长江
大药房（长江中路315号，
城隍庙飞凤街对面）

肿瘤专家咨询电话：
0551-5238963

图为康复后的王光银

《办法》规定，从事疾病预防控制、健康

教育、妇幼保健、精神卫生和卫生技术服务

等活动的医疗卫生服务单位，应当公开辖

区内居民相关领域健康状况，主要公共卫

生问题及其影响因素和解决问题所需的主

要技术措施；承担的基本公共卫生服务（含

中医药）项目、内容、服务人群及实施情况；

承担的其他公共卫生服务（含疾病预防控

制技术服务）项目、内容、价格、收费依据及

实施情况。

同时，其他需要公开信息的还有：传

染病、地方病、慢性非传染性疾病、职业

病、精神疾病等疾病的预防控制措施及

实施情况；营养和食品安全、职业卫生、

放射卫生、环境卫生、学校卫生的技术服

务工作内容、进展及实施效果健康教育

和健康促进工作内容、进展及实施效果；

职业卫生技术服务机构、职业健康检查

和职业病诊断机构、健康相关产品检验

机构等卫生技术服务机构的资质和服务

项目等。

公共卫生问题及其影响公开

日前，在合肥一家医院，一位重症病人

在送进重症监护室之前，医院工作人员向患

者家属提供了重症监护室收费标准，并进行

了详细说明。以前，这是不需要告知的。

据介绍，该《办法》规定，“高值”（千元

以上）收费的诊疗项目应事先告知患者。

除千元以上收费项目外，医疗单位须事先

告知的医疗服务有患者接受的重症监护

（ICU）、介入诊疗、手术治疗、血液净化、器

官移植、人工关节置换项目等诊疗服务及

其收费标准；患者接受的超声、造影、电子

计算机X射线断层扫描技术（CT）、磁共振

成像（MRI）等主要辅助检查项目及其收费

标准；医保患者使用的自费比例较高的药

品和诊疗项目；新型农村合作医疗患者使

用新型农村合作医疗基本药物目录和诊

疗项目之外的药品和诊疗项目也要事先

告知患者。

五大类医疗服务须事先告知

同时，医疗服务中患者使用的药品、血

液及其制品、医用耗材和接受医疗服务的

名称、数量、单价、金额及医疗总费用等情

况，要以提供查询服务或提供费用清单的

形式告知患者。当患者主动询问药价等相

关信息时，医疗机构有义务如实告知。

从事疾病诊断、治疗和采供血等活动

的医疗卫生服务单位还须向患者公布执业

许可证、人员执业注册基本情况和身份标

识、经批准开展的诊疗科目、常用药品和主

要医用耗材的价格及其在医疗保险和新农

合中的报销比例等。

常用药品价格须向患者公示

星报讯（实习生 陈晶 李金诚 记者 樊

立慧） 昨日，全省实施基层医改卫生体制

综合改革工作会议继续召开。会议透露，

预计年内新实施改革的76个县区将新增

投入12亿元，此外，记者昨日采访了省医改

办的相关工作人员，给大家详解医改细节。

记者：出了医疗事故怎么办？

沈卫国：业务收入1%用于医疗事故

遇上医疗事故怎么办？昨日，省发改

委主任、省医改领导小组办公室主任沈卫

国介绍，这一次的基层医改增加了建立医

疗风险基金的内容，提出按不超过当年业

务收入1%，专门用于支付基层医疗机构购

买医疗风险保险的支出或实际发生的医疗

事故赔偿。

记者：改革后谁能留下来？

罗昌平：乡镇核定编制40239名

“截至2009年12月31日，全面推开的

县（市、区）乡镇户籍人口为40239075人，

按1‰核定编制为40239名。”省编办主任

罗昌平向记者解释，乡镇卫生院机构编制

标准是如何诞生的。

这次医改保留了普遍认可的总量控

制、分类核编、结构管理等管理办法，又进

行了调整完善。

记者：医改的钱从哪里来？

陈先森：财政拿大钱为百姓服务

省财政厅厅长陈先森表示，这次医改

的核心是把基本医疗卫生服务制度作为公

共产品向全民提供。简单地说，就是财政

要拿大钱为老百姓买服务。财政保障和基

层医药卫生体制综合改革的责任主体都是

由县区级政府担任。经费按照既定的保障

责任落实，其中，对购买村医基本医疗卫生

服务经费，由省财政按每1200个农业人口

补助8000元的标准承担。

对于基层医改，你还有什么话要说？

欢 迎 谈 谈 你 的 感 想 ，0551-5223791，

flhch2000@sina.com。

九成家庭月用水12吨？

合肥市民质疑
数据有“水分”

星报讯（实习生 胡龙生 记者 郁宗

菊 樊立慧） 合肥市水价调整的方案公

布已经好几天了，但每天仍然有无数热

心市民打来电话。昨天反映比较多的是

第一阶梯基水量是怎么计算出来的，十

多位市民均表示，方案公布的居民生活

用 水 每 月 用 量 12 吨 以 下 的 用 户 占

89.65%，是“有水分的”。

“一个3口之家，按每月12吨计算，

每人每天才摊到 0.133 吨水，这大夏天

的，这点水怎么够用？那89.65%肯定有

水分！”家住南七的刘先生说。

刘先生不是唯一一个质疑的市民。

最近几天，超过10位市民向记者表示，

89.65%家庭月用水在12吨以内不靠谱。

住在小东门旁边的孙先生更是把自

己和邻里之间的每月水价单给记者送了

过来，7张水价单上，每月用水全部超过

了12吨。“我们邻居家多是四口之家，这

水价可以适当涨点，但是这阶梯设置得

可不合理呀，12吨水太少了！”

合肥市联源物业公司的刘先生打来

电话表示，他们小区都是高层，高层用水

由于加压，耗水量就大一些。“像我家住

在12楼，6口人以前在一楼住的时候月

用水才七、八吨，现在每个月都在15吨以

上，7月份家里用水更是达24吨，一个月

水费就70多块钱了。如果按照阶梯水

价后，我们这24吨水费用就在90多元。”

住在金华徽府的付阿姨算了一笔

账，她家是两口之家，每月用水10吨左

右，涨价后用水到户价格为2.35元/吨，

加上1.05元的加压费，一个月用水就要

花去33.5元。“现在的楼房动不动就是十

几二十层，大部分人都住在高层，水价一

提，普通老百姓生活成本大大上升。”

家住望湖城的蔡女士则建议，对于

高层供水，能不能按照楼层确定具体价

格，不能一刀切。

千元以上诊疗项目须先告知
医疗卫生服务单位信息管理《办法》进一步强调患者知情权

记者昨天从卫生部门获悉，《医

疗卫生服务单位信息公开管理办法

（试行）》（以下简称《办法》）本月正式

实施，进一步强调了患者的知情权。

如果患者接受诊疗的项目费用超过

千元，医院须事先告知，并签署知情

同意书以确保患者对医疗信息的知

情权。 记者王松青

我省再投12亿用于基层医改
本报为您详解新医改细则
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